



## Voyager par la parole

L'association Paroles, qui promeut l'art du conte à Neuchâtel, lance sa nouvelle saison 2015-2016. De septembre à mai, huit conteurs et conteuses professionnels, jeunes et moins jeunes, d'ici ou d'ailleurs, se succéderont pour partager avec le public leur passion de l'oralité. A découvrir dès le 17 septembre !

« Nous proposons au public de découvrir le conte sous de multiples facettes avec des artistes aux sensibilités diverses », indique Annelise Hunziker, pour l'association Paroles. Les spectacles de cette nouvelle saison invitent à voyager à travers d'autres cultures et des mondes imaginaires.

### Une conteuse jurassienne en ouverture

Geneviève Boillat ouvrira la saison avec son spectacle « A bras le corps et les jambes à son cou ». La conteuse jurassienne explore l'humour russe à travers des histoires drôles et farfelues, qui s'inspirent librement des univers de Gogol, Jom Riel et Alexandre Ikonnikov. « Elle a su garder sa singularité jurassienne et son terroir », précise Annelise Hunziker. Et de relever : « A chaque nouvelle saison, nous essayons d'inviter un ou deux conteurs suisses. »



La conteuse jurassienne Geneviève Boillat ouvrira la saison de l'association Paroles avec son spectacle « A bras le corps et les jambes à son cou ». • Photo: sp

### A ne pas manquer

Parmi les événements incontournables, le public aura l'occasion de découvrir un récit de griot provenant du Mali. Mêlant chant et musique, il sera conté par le comédien et conteur malien, Habib Dembélé. Cette pointrure sera de passage à Neuchâtel, grâce à une collaboration avec le Centre culturel neuchâtelois. Ce spectacle sera également présenté dans les écoles secondaires de la région. L'association Paroles propose un autre événement hors du commun avec Jihad Darwi-

che. Le conteur d'origine libanaise revient à Neuchâtel pour conter, durant une nuit entière, « Les Mille et Une Nuits », avec la participation des conteurs et conteuses de la région. A ne pas manquer sous aucun prétexte ! (ak)

• Programme complet sur [www.associationparoles.ch](http://www.associationparoles.ch)

« A bras le corps et les jambes à son cou », par Geneviève Boillat : jeudi 17 septembre à 20 heures au Salon sous le Bleu Café, faubourg du Lac 27.